
Für alle Träumerinnen und Träumer, Freiheitssuchende und Gesellschaftsliebende 
kreieren wir eine Oase, ein utopisches Eiland, einen vorübergehenden Staat, den perfekten 
„place to be“. 

Im Rahmen des diesjährigen steirischen herbst erschafft das Künstlerkollektiv Mamaza 
einen öffentlichen Garten im Orpheum. Ein neu erdachter Ort für Graz, der zum 
Nachdenken, Diskutieren und gemeinsam Träumen einlädt. Dieser wird aus einer großen 
Sammlung von privaten Pflanzen bestehen, die von den Künstlerinnen und Künstlern 
zuvor in der Stadt eingesammelt, und danach auch wieder zurückgebracht werden.

Werden Sie Teil dieses Garden State und leihen Sie uns Ihre Pflanze für eine Woche.

Der Garden State ist eine Landschaft und Zeitkapsel, die jeglicher Art von Interaktionen 
und Aktivitäten Platz bieten wird: Meetings, Workshops, Yogastunden, Konzerte, 
Nickerchen, Sonnengrüße, Vollmondbaden, Performances und ein nächtliches Einschlaflied 
am Ende des Tages. Der Garten wird so zur Bühne einer sozialen Choreografie, an der alle 
Grazerinnen und Grazer teilnehmen können.

Termine: 
Abholung: 01/10 - 04/10 
Garden State im Orpheum Graz: 05/10 - 09/10, Eintritt frei
Rückgabe: 10/10 - 12/10

Anmeldung und Informationen:
Anmeldung mit einem Foto der Pflanze unter: pflanzen@steirischerherbst.at
Information unter www.steirischerherbst.at/pflanzen oder +43 664 2450077
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Wir suchen Ihre Pflanze!



To all the dreamers, freedom seekers and community lovers – we will create an oasis, a 
utopic island, a temporary state, the perfect place to be ... 

For this year´s steirischer herbst festival, the artist collective Mamaza creates an ephemeral 
communal garden in the Orpheum theatre. A newly thought space offered to the people 
of Graz giving the liberty to share thoughts, discuss and dream together. This garden 
consists of a large collection of private plants collected door to door, by the artists, from 
Graz’s inhabitants and re-composed as a communal garden in the theatre. 

Become part of the “Garden State” and lend your plant for a week.

The Garden State is a landscape and a time-scape housing all kinds of interactions and 
activities: meetings, workshops, concerts, naps, yoga classes, lectures, sun salutations, full 
moon bathing, performances and a nighty-night calming down lullaby to end the day. The 
garden becomes the framework of a social choreography where the local inhabitants of 
Graz may come and go. 

Dates: 
Pickup: 01/10 - 04/10 
Garden State at Orpheum Graz: 05/10 - 09/10, entrance free
Return: 10/10 - 12/10

Registration and information:
Register with an image of your plant: pflanzen@steirischerherbst.at
Information under www.steirischerherbst.at/pflanzen or +43 664 2450077
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Call for Plants!


